

As-tu peur ?



Marie-Ange Muller



Il nous arrive d'avancer les mains sur les yeux, comme un enfant qui joue.

Mais nous ne jouons pas ! Si demain devient une inquiétude, alors seul l'instant présent nous paraît acceptable.

Ne rien voir, ne rien savoir de demain, il paraît si sombre ...

Nous pouvons ne pas sentir en nous le courage suffisant pour l'affronter.

Cet instant où notre seul désir est de ne plus rien voir, rien savoir arrive à chaque être humain sur le chemin parfois tellement difficile de la vie.

Cependant, c'est également l'instant bien précis où nous pouvons crier à celui qui a tout créé.

Dans les évangiles, c'est Jésus Lui-même qui parle et il connaît si bien nos cœurs, nos inquiétudes, nos détresses, qu'il nous dit : "[Ne vous inquiétez pas du lendemain ; le lendemain aura soin de lui-même....](#)"

Cependant, pour demain, nous avons des problèmes à régler, des fardeaux à porter.... Vont-ils disparaître ?

Allons-nous avoir la force de les affronter ?

Aujourd'hui, je trouve la paix de mon cœur dans les promesses du Seigneur en lisant le texte : "Voici, je leur donnerai la guérison et la santé, je les guérirai et je leur ouvrirai une source abondante de PAIX et de fidélité." ([Jérémie 33.6](#))

Combien cette paix est nécessaire à mon cœur ce matin! Je la reçois Seigneur, comme une fraîche rosée qui descend sur ma vie. Sur ta vie également !

Reçois-la maintenant, et avance avec confiance.

Dieu est fidèle, Il veut te bénir, toucher ton cœur et en ôter toute racine d'inquiétude et de détresse.

Sois béni(e), Jésus t'aime !

Marie-Ange Muller

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



246 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com

